



## ***Nouvelles n° 145 – Septembre 2024***

<https://leboa.be/>

*Centre Le Bua – Rue du Bua 6 – B-6723 Habay-la-Vieille*

### **Editorial**

A peine le sable enlevé de nos pieds, les revoilà déjà cachés sous le bureau. Ce même sable que nous retrouverons dans nos sacs jusqu'à la fin de l'année. Finies, les insomnies interminables à cause de la chaleur, les moustiques, les guêpes.



Peut-être sommes-nous déjà bercés par le bruit de la machine à café. Nous avons retrouvé nos collègues de bureau ou depuis quelques jours les autres copains-copines de classe. C'est la rentrée même si beaucoup de souvenirs des jours passés tournent encore dans notre tête.

Cette période pourrait nous sembler morose mais nous avons décidé de garder le moral et de nous réjouir, sachant que la vie active garde toute sa saveur.

En septembre, même si les vacances sont finies, notre Centre continue ses activités d'accueil, ce qui nous apporte une fameuse dose de bonne humeur. Ainsi, toutes celles et ceux qui y trouvent un lieu de vie, sont heureux de vous souhaiter une bonne rentrée, pleine de courage et d'enthousiasme.

frère Albert

### **Nouvelles du Bua**

- Vendredi 5 juillet : une famille amie, venue de Normandie, a passé quelques heures dans notre Centre, profitant d'un mariage familial dans la région.
- Samedi 6 juillet : Christine Pierlot est en animation en soirée avec 'un groupe pour soi'.
- Dimanche 7 juillet : un artiste qui aura l'occasion de se produire dans le parc du Châtelet est avec nous durant quelques jours.



- Lundi 8 juillet : les chefs de la Meute TO004 de Marcinelle viennent d'arriver cet après-midi pour préparer leur camp. Une quarantaine de louveteaux vont vivre une belle expérience chez nous durant une dizaine de jours profitant de locaux, de la

prairie et cour de récréation pour leurs animations. Quelques-uns ont accepté de poser pour la photo !

- Mercredi 10 juillet : une vingtaine de personnes ont répondu à l'invitation pour un repas convivial lors du débriefing de la journée de clôture du Centenaire. Nous tenions vraiment à remercier tous ces volontaires qui ont permis que cette fête soit une réussite à tout point de vue.

- Lundi 15 juillet : comme l'an dernier, une quinzaine d'enfants du Recours-Première-Urgence sont avec nous pour quelques jours durant ce temps de vacances qu'ils passeront en grande partie à l'Asinerie de l'Ô, à quelques encablures de notre maison. Ils sont bien encadrés par quelques jeunes et adultes qui ont gâté les enfants durant ce séjour.



- Vendredi 19 juillet : arrivée de trois dames pour le weekend. Elles sont là pour préparer une rencontre EPSILOC, un projet 'Management' sous la houlette de Claudia Arena.



- Mardi 23 juillet : une petite dizaine de personnes de Bruxelles et Genval sont arrivées ce soir. Elles partiront demain matin avec une bonne vingtaine d'autres pèlerins qui

se rendront pour quelques jours à Notre-Dame de l'Hermitage (Saint-Chamond, France) sur les pas de Marcellin Champagnat, notre fondateur.

- Mercredi 31 juillet : voici que nous arrivent les premiers jeunes intéressés de vivre un temps de blocus durant une quinzaine de jours. Parmi eux trois jeunes étudiantes en médecine, déjà en 6<sup>ème</sup> année, venues de Nancy. D'autres jeunes se rajoutent au groupe en vue de réaliser leur stage d'archéologie sur le site de Mageroy.

Aujourd'hui, une famille de la région quitte notre gîte 'Maisonnette' après un mois de séjour.



- Jeudi 1 août : dans le cadre de la préparation à la fête prochaine de l'Assomption, une cinquantaine de personnes ont vécu en soirée une prière mariale suivie de l'Eucharistie et d'un verre d'amitié.
- Vendredi 2 août : Thomas Ardui qui fait partie des Clowns de clinique a demandé de passer le weekend avec nous.
- Lundi 5 août : arrivée de trois personnes désirant vivre un temps de calme dans notre Centre durant quelques jours.
- Jeudi 8 août : accueil en soirée de Christine Pierlot avec son groupe de bien-être. Elle nous reviendra le 18 août prochain pour une journée 'Devenir maître de sa vie' ainsi que le samedi 31 août.



canalisations d'eau dans la propriété.

- Samedi 17 août, en communauté et avec quelques membres de sa famille, nous fêtons notre frère Guillaume à l'occasion de ses 75 ans de vie religieuse. Après la célébration dans notre chapelle, un repas convivial a été servi durant lequel des cadeaux lui ont offerts.
- Durant la quinzaine qui vient, de gros travaux sont entrepris pour poser de nouvelles

- Mercredi 28 août : un groupe d'une bonne quinzaine de personnes viennent vivre trois jours de réflexion avec le groupe 'Ecotopie – formation climat'.
- Jeudi 29 août : nous fêtons ce soir l'anniversaire du frère Maurice Godenir et en même temps son départ de notre communauté. En effet, dans quelques jours il rejoindra la communauté de Genval dans l'accompagnement des frères âgés.
- Samedi 31 août : accueil du staff de Garef-Focusing qui prépare leur prochaine réunion.

Une cinquantaine de personnes, couples et enfants des Equipes Notre-Dame de notre région sont parmi nous en soirée pour y vivre une Célébration eucharistique en ce début d'année scolaire, suivie d'un excellent barbecue préparé avec soin par Daniel et Olivier.



### La page Facebook du Bua :

Vous pouvez aussi nous suivre sur notre page facebook  
<https://www.facebook.com/Le.Bua.Habay/>.

N'hésitez pas à la visiter, à la partager et à « liker » nos publications.

Si vous avez un peu de temps devant vous, pourquoi ne pas jeter un coup d'œil curieux sur notre nouveau site internet  
<https://lebua.be/> - créé et réalisé par Pierre B. un ami de la maison.




---

Pour s'inscrire ou se désinscrire à la Newsletter du Bua, veuillez écrire à [centrebua@gmail.com](mailto:centrebua@gmail.com)  
*N.B. Les numéros précédents se trouvent en <https://lebua.be/newsletter/>*

**Vous souhaitez soutenir notre Centre d'accueil ?**  
**Centre d'accueil Le Bua - BE76 0018 2217 3995 BIC – GEBABEBB**  
**Merci d'avance !**